



INSPECTORATUL  
ȘCOLAR  
JUDEȚEAN  
BOTOȘANI



**INSPÉ**

Institut national  
supérieur du professorat  
et de l'éducation  
Normandie - Caen



**INSPÉ**

Institut national  
supérieur du professorat  
et de l'éducation  
Bretagne



UNIVERSIDAD DE CÓRDOBA



Les membres du **KA201 ERASMUS+ DICO+ (Dispositifs Inclusifs de Coopération)** vous invitent à participer à la conférence finale de dissémination qui aura lieu les 6 et 7 juillet 2021 dans les locaux du Rectorat de l'Université de Cordoue (Espagne).

Cet événement réunira des universitaires, des chercheurs et des éducateurs et constituera une occasion unique de discuter des tendances actuelles en matière d'apprentissage collaboratif et d'enseignement interdisciplinaire.

Nous invitons les participants à soumettre des communications sur :

la Lesson Study  
l'apprentissage coopératif  
l'inclusion

Inscription et proposition de communication sur :

<https://dico-cordoba.sciencesconf.org/>

jusqu'au 15 juin 2021

La conférence permettra à ceux qui le souhaitent de présenter à distance; cependant, nous espérons organiser une conférence sur place avec des intervenants présents en personne.

La conférence fait partie du projet Erasmus+ intitulé DICO+ (Dispositifs Inclusifs de Coopération), Grant Agreement no. 2018-1-FR01-KA201-047904, qui couvre les frais de conférence pour les participants.

**KA201 ERASMUS+ DICO+ (Inclusive Cooperative Set-Ups)** members cordially invite you to attend the Final dissemination conference taking place on 6-7 July 2021 in the premises of the Rectorate of the University of Córdoba (Spain).

This event will bring together academics, researchers and educators and will provide a unique opportunity to discuss current trends in collaborative learning and interdisciplinary teaching.

We are inviting participants to submit papers on the following topics:

Lesson studies  
Cooperative Learning  
Inclusiveness

Registration and submission on:

<https://dico-cordoba.sciencesconf.org/>

until June 15, 2021

The conference will support those who desire to present remotely; however, our hope is to organise an onsite conference with speakers also attending in person.

The conference is part of the Erasmus+ project entitled DICO+ (Dispositifs Inclusifs de Coopération), Grant Agreement no. 2018-1-FR01-KA201-047904, which covers the conference fee for participants.

